

(内線213)

一家に1冊!
癒し四景カレンダー

串原地域協議会と串原地域づくり住民会議では、気分に合わせて写真が変えられるカレンダーを製作しました。また市内の観光案内や公共施設の電話番号なども掲載しています。売上金は串原地域づくり基金として活用させていただきます。皆さまのご協力をお願いします。

写真 ささゆり、串原の山里、くしはら温泉、嶺陽子と棚田

規格 新聞紙1ページ分の大きさ

価格 1冊 300円

申し込み・問い合わせ 串原振興事務所

振興課 ☎52-2111



しないと漏水の原因になるので注意。▷メーターボックスの中には、スチロールなどを入れて保温する。

凍ってしまったとき

凍って水が出ないときは、凍った部分にタオルを当て、ぬるま湯をかけます。いきなり熱湯をかけると破損する恐れがあります。ヘアドライヤーの温風を利用するのも良いでしょう。水道管が凍っているときに、無理に蛇口を開けると破損することがあります。凍ってしまったときは、その日のうちに水を出してください。そのまま放置すると地下埋設管まで凍結してしまい、手が付けられなくなります。

年末年始の緊急修理は

旧市域の方は恵那市役所へ、南部5町の方は南整備事務所へ連絡してください。水道メーター器より宅内側の修理は有料となります

問い合わせ 水道課(内線166)、南整備事務所水道整備課☎54-2111

凍結する前に保温対策を
水道管の冬支度

冷え込みに注意

気温がマイナス4度以下になると、防寒対策ができていない水道管やメーターは、凍ったり破裂したりします。明け方の冷え込みは特に注意が必要です。

凍結しやすいのは次のような個所

▷水道管や蛇口がむき出しになっている所 ▷建物などの北側にある水道管やメーター ▷風当たりの強い所にある水道管やメーター

早めに防寒対策を

凍結や破裂が予想される個所には次のような防寒対策をしましょう。▷保温材や毛布、布などを巻く。蛇口が破裂しやすいので完全に包む。ぬれないようにさらに上からビニールなどを巻きつける。▷不凍バルブがある所は、バルブを閉め、蛇口を全部開けて水を抜く。完全に開閉



広重美術館に家族割引を

広重美術館に一度行きたいと思っていますが、一人では行きにくく思います。

会員の家族の半額割引などあると行きやすくなるのですが、(平成20年度市政モニター)

答

当館では、年会費3千円(一般会員)で友の会会員を募集し、年間何度でもご覧いただくなどの特典を設けています。お尋ねにありました会員ご家族の半額割引などは、ほかのご来館者との公平性、取り扱いの複雑さなどの問題点が予想され、取り組みが困難と考えます。

なお、ことし4月から、毎月第1日曜日を市民の日として、市民に限り無料でご覧いただくことにしていますので、ご家族やお友達などお誘い合わせの上、ご来館

いただきますようお願い申し上げます。(中山道広重美術館)

公立病院の休止・閉鎖報道を見て

この間、NHKの番組で銚子市の市立病院(ベッド数300以上)が、医師不足・外来患者の減少などにより一時休止となり、市民の地域医療に対する不安が高まったと放送していました。また岐阜県内では、三つの公立病院が休止あるいは閉鎖を検討しているそうです。

市立恵那病院の現状は、どうなっていますか? (ミスターOSSC457RZさん・岩村町)

答

銚子市立総合病院の休止については、新聞報道やテレビなどで大きく取り上げられ、その大きな要因として指摘いただきました医師不足による病院経営悪化が報道されています。

市立恵那病院は、ご存じのとおり恵那市が設置し、社団法人地域医療振興協会が指定管理者となつて管理運営を行っており、その医師や看護師などは、すべて指定管理先の職員です。平成20年4月1日現在の医師数

住民基本台帳閲覧申請者の公表

住民基本台帳法により、閲覧者の公表が年1回義務付けられており、下記の通り公表します。

閲覧できる対象者は、国か地方公共団体、個人か法人で調査研究の結果を社会に還元する団体などに限ら

れています。**問い合わせ** 市民課(内線141)

国・地方公共団体による閲覧の請求(平成19年11月1日~平成20年10月31日)

閲覧申請者名称	閲覧日	閲覧の目的	閲覧にかかる住民の範囲
防衛省	平成19年12月4日	自衛官募集に伴う広報	市全域(平成2年4月2日~平成3年4月1日生まれ)

個人・法人による閲覧の請求(平成19年11月1日~平成20年10月31日)

閲覧申請者名称	閲覧日	閲覧の目的	閲覧にかかる住民の範囲	委託者
(株)ビデオリサーチ 代表取締役社長 木村武彦	平成19年12月26日	全国たばこ喫煙者率調査	武並町竹折(20歳~89歳)	日本たばこ産業(株)
(社)新情報センター 事務局長 平谷伸次	平成20年3月6日	高齢期に備えての意識に関する調査	大井町(55歳~64歳)	内閣府
(株)グリーンエコ 代表取締役 篠田綾美	平成20年4月23日	県政世論調査・県政モニター	大井町、長島町永田・久須見、武並町竹折、山岡町久保原(20歳以上)	岐阜県
(株)グリーンエコ 代表取締役 篠田綾美	平成20年5月27日	県政世論調査・県政モニター	長島町中野、東野、中野方町、上矢作町、明智町(20歳以上)	岐阜県
(社)新情報センター 事務局長 平谷伸次	平成20年8月19日	食糧・農業・農村の役割に関する世論調査	笠置町姫栗(20歳以上)	内閣府
(社)新情報センター 事務局長 平谷伸次	平成20年10月30日	一般市民を対象とした「緩和ケア」の認識度調査	中野方町(20歳以上)	兵庫県立大学

今一度、広報などで周知徹底していただきたいのと、市職員の方で見回っていただき、指導を行ってほしいです。(匿名・大井町)

答

ごみを野外で焼却することは、「廃棄物の処理及び清掃に関する法律」により禁止されていますが、農業活動や家庭生活に伴う刈り草や剪定枝などの焼却、どんど焼きやキャンプファイヤー、落ち葉たきなどは例外として認められています。

ただし、例外事項でも周辺の住環境などに悪影響を及ぼす場合は、環境課から原因者に対し、焼却を控えていただくなどの依頼を行っております。(環境課)

ごみの野外焼却で困っています

最近、枯れ草や木あるいはごみなどをモクモクと煙を上げて燃やしているのを目にします。

確か恵那市は、そういったものを燃やしてはいけない条例がありましたよね?

わが家の近所でも頻りに燃やされ、洗濯物においが付いたり、家中においが充満して困って

